Nos complace informarle que ya está disponible la revista *Estudios Críticos del Desarrollo* vol. 4, no. 6. Los colaboradores analizan el nexo entre desarrollo y derechos humanos, el capital social dentro del modelo neoliberal, el trabajo de Enrique Leff sobre la cuestión ambiental, los impactos de la crisis financiera en Ecuador, las políticas asistenciales en Chiapas y el papel del intelectual público.

Adjuntamos la versión pdf.

No obstante, usted puede visualizarlo, también en el siguiente enlace: https://issuu.com/comunicacionsocialuaz/docs/ecd no. 6 final /3?e=0

Además podrá ser consultado y descargado en la página www.estudiosdeldesarrollo.net.

Y las redes sociales

www.facebook.com/DoctoradoenEstudiosdelDesarrollo

www.facebook.com/BibliotecadeEstudiosdelDesarrollo

www.facebook.com/DocumentacionEstudiosdelDesarrollo

www.twitter.com/bibUAEDES

La revista impresa ya está disponible en las instalaciones de la Unidad Académica de Estudios del Desarrollo.

Atentamente

Comité Editorial